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先週の土曜日、33名の方が参加されて、
学級保護者会・懇親会が開かれましたので、
簡単にその様子を報告いたします。

＊
13:30開始ということでしたが、13時前に

は学年部の●●さんがいらして、準備を始め
て下さいました。当日の飲み物やお菓子など
は、すべて●●さんがご用意くださいました
ので、お知らせいたします。
公立中学校ご出身の皆さんは、これまでは

地元の学校とうことで、わりと保護者同士が
お知り合いであることが多かったのではない
かと思いますが、日比谷ではほとんどの中学
校から１～２名しか進学しておりません。そ
のため、今回の懇親会では、保護者の皆様方
の横のつながりを作っていただくことが一番
大切ではないかと考え、私の話はちょっとだ
けにして、その後は男女でグループを作って
いただき、気になることなどを自由にお話し
合いいただきました。
私がお伝えいたしましたのは……

１ 今回の考査結果
２ ２回目の個人面談実施中
３ クラスの様子（合唱祭など）
４ 伝統行事（夏山、勝山）参加状況
５ 今後の日程（●日は模試）

特に、校舎の改修にともない ●月より
グランドにプレハブ建設開始、来年●月に
引っ越し（体育祭開催場所未定）

６ 「進路のしおり」配布
……といった内容です。

なお、校舎の改修工事にともない、プレハ
ブ校舎建設時（今年●月以降～）には正門が、
また、校舎改修工事開始後（来年●月以降～）
は通用門が通行禁止になる予定です。それに
ともない、最寄り駅の変更などが必要になる
方がいらっしゃるかも知れません。それにつ
いては後日経営企画室からお知らせいたしま
すので、経路変更の可能性がある場合は、あ
まり長期にわたる定期券の購入は避けた方が
無難かも知れません。
その後、男女グループに分かれていただき、

男子は●●さん、女子は●●さんに司会をお
願いして、約45分間、自由にお話し合いい
ただきました。話し合い後、話題になったこ
となどをご報告いただき、私が簡単にコメン
トいたしました。主な話題は……
１ 家庭学習時間、及び家庭での学習時間確
保方法

２ 塾・予備校への参加状況（夏休みの参加
状況）、日比谷の補習への参加状況

３ お小遣い、門限
４ ケータイの使用法
といったところです。
最後に、保護者の皆さまの連絡網的メール

のネットワークを作る方向で話がまとまりま
した。オケ部の連絡、PTA文化部の連絡など
を共有し、お時間のある方全員で写真撮影を
して散会といたしました。
短時間でしたが、少しでも横のつながりが

できたのではないかと思います。星陵祭での
ご来場をお待ちしております。


